## 

Nutricion Zhulma ramirez

## Generalidades de servicios de alimentos

MAESTRA LUZ ELENA

Los servicios de alimentos han existido desde hace muchos años. Hoy en día son valiosos recursos para los individuos de diferentes edades y condiciones de salud. Pueden tener alimentos para satisfacer su necesidad fisiológica. Esta necesidad se va agudizando aún más con la inserción de las mujeres en la área laboral, la implantación de las escuelas, el tiempo completo o el incremento de programas e instituciones de asistencia pública. Las generales de los servicios de alimentos vienen con tipos y características o objetivos. Su función, su definición, la importancia, sus actividades y sus equipos de utensilios antes de conocer en qué consisten los servicios de alimentos. Es necesario considerar brevemente sus antecedentes desde el origen de la humanidad del hombre. La la necesidad de de alimentarse para subsistir el principio de la economía de los alimentos que se recolectaba y cazaba con los descubrimientos del fuego, agricultura, ganadería y la adaptación de sede antisismo como la forma de vida, contribuyeron las actividades y las comunidades primitivas. De ahí tenemos los principios de alimentación colectiva, al pasar los años, esta alimentación colectiva se fue permaneciendo y convirtiendo en servicios de alimentos que conocemos en la actualidad, esto a partir de la división de actividades y espacios como las causas de huéspedes, causas de asistencia social para infantiles, orfanatos, cárceles en las escuelas, lugares en las que proporcionan los alimentos cercanos o dentro de un sitio que se realizan actividades laborales educativas, así que la evolución de los alimentos ha dependido de la tecnología, planta física, equipos y cuidados nutricionales e higiénico serios. No obstante, el servicio de alimentación ha alcanzado la extensión de variedad y complejidad a la vez mayor que puede servir la comida como necesidad al hombre alimentarse las necesidades y condiciones de la población. Han cambiado rápidamente en las últimas décadas. Si recordamos cuando se llegaba al hogar después de la escuela y se encontraban listos los alimentos para consumir hoy en día. El ritmo de vida cambiado ya que cada vez son las personas. Las que comen fuera de casa sin distinguir de edad, edad, sexo, estado salud cuando se consumen alimentos de diferentes lugares a lo que se refiere alimentos de Servicio en la elaboración de alimentos para un número determinado de comensales superior a los que comprenden un grupo familiar. También puede denominar alimentación colectiva entidad que según corresponda, diseña para preparar, almacenar y distribuir alimentos para el consumidor en grupos de población, comedores, cafeterías y establecimientos que prohíben alimentación pos o a través de cuestionario o instituciones Tales como ministerios, instituciones públicas o deslizadas, fábricas, empresas, universidades, colegios, guarderías, albergues, centros de aplicación y la general de todas aquellas que atienden a un grupo determinado de personas